

27/06/2015

En la UVI, estable dentro de la gravedad, el joven de 16 años atropellado en Orgaz

El joven de 16 años que ha sido atropellado en la localidad toledana de Orgaz se encuentra ingresado en la UVI del Hospital Virgen de la Salud de Toledo.



HOSPITAL DE TOLEDO.

Así lo han confirmado fuentes de este centro sanitario, que han señalado que se encuentra estable dentro de la gravedad.

El suceso ha tenido lugar esta madrugada a las 2.34 horas en la carretera TO-7003, según han precisado a Europa Press fuentes del 112 ee Castilla-La Mancha.

Disponible en: http://www.dclm.es/noticia.php?id=33789